



La Florida, marzo de 2020

Estimados Padres y Apoderados:

El coronavirus ha conseguido poner en jaque a la población mundial. Más allá de ser un reto para los médicos, científicos y diversas autoridades, nos está poniendo a prueba como sociedad y como padres. La histeria frente al sentido común y el egoísmo frente al bienestar de los demás. Hoy tenemos la ocasión, de detenernos y reflexionar, este terrible virus, nos da la oportunidad de ofrecer algunos aprendizajes y valores muy importantes a nuestros niños y niñas.

Podemos enseñar qué significa ser responsables al dejar de lado algunas cosas que nos gustaría hacer (ir al cine, a la plaza, al mall, a una fiesta de cumpleaños) por el bien de todos. Debemos ser responsables y hacer caso a las recomendaciones de la autoridad.

Podemos enseñar el significado de la empatía, vivir en sociedad significa ser buenos ciudadanos, debemos transmitir que, en esta situación de pandemia, prevalece” lo que es mejor para todos” frente a “lo que a mí me gustaría hacer”, debemos ponernos en el lugar de quien no tiene tan buena salud como nosotros.

Como Padres, Apoderados y comunidad educativa, somos los primeros referentes y, por lo tanto, nuestro comportamiento es un modelo de guía para que nuestros niños y niñas mantengan la calma, sean respetuosos, responsables y sientan empatía con el mundo que les rodea.

A continuación, les dejo pequeñas actividades para realizar en casa que tienen como objetivo, fortalecer los valores.

Un saludo afectuoso para usted y familia,

Irma R. González Vergara
Profesora de Religión

Guía de Trabajo

Religión 8º Año Básico

Valor: Empatía y solidaridad

Enseñanza: a) Identificarse con lo que les ocurre a otros, para colaborar en el bien propio y de los demás.



Empatía es la capacidad de ponerse en el lugar de otro y comprender lo que siente o piensa.

Solidaridad es la colaboración mutua en las personas, como aquel sentimiento que mantiene a las personas unidas en todo momento, sobre todo cuando se vivencian experiencias difíciles.

En estos momentos debemos quedarnos en casa, producto de la pandemia por la enfermedad del coronavirus que se ha desatado de forma mundial y Chile también en este momento está en la campaña:

#QUÉDATEENCASA

Y esto no es sólo un hashtag de tendencia digital en redes sociales, sino que es un clamor a ser responsables con nuestra vida, ser solidarios y empáticos con todos para combatir, juntos, esta enfermedad.

A CONTINUACIÓN, TE INVITO A REFLEXIONAR CON LAS PALABRAS DE LA ACTIVISTA GRETA THUNBERG. UNA NIÑA, UNA JOVEN COMO TÚ QUE SE HA MANIFESTADO CON RESPONSABILIDAD Y MADUREZ CON RESPECTO AL CORONAVIRUS Y LO QUE USTEDES, JÓVENES, PUEDEN Y DEBEN HACER.

Greta Thunberg en tiempos de coronavirus



No se puede resolver una crisis si no se trata como tal. "Para encontrar soluciones hay que escuchar a los expertos y a la ciencia. Por supuesto, esto se debe aplicar a todas las crisis", dijo la activista climática Greta Thunberg en las redes sociales poco antes de que el brote de coronavirus fuera declarado esta miércoles pandemia por la Organización Mundial de la Salud.

Atendiendo a las recomendaciones de expertos que instan a los ciudadanos a evitar grandes concentraciones públicas, Thunberg les ha pedido a los jóvenes "Personalmente recomiendo que hagamos lo que dicen los expertos. Especialmente en zonas de alto riesgo", añade la joven sueca.

En el último año y medio, Thunberg ha animado a miles de estudiantes en todo el mundo a protestar por la crisis climática. La respuesta fue un éxito total con manifestaciones masivas en Nueva York y Madrid de forma paralela a las conferencias climáticas de la ONU que se celebraron en estas ciudades. "La esperanza no reside dentro de los muros de la COP25, sino en la calle con todos vosotros", dijo Thunberg el pasado diciembre tras la manifestación multitudinaria en Madrid.

Pero ahora el contexto es diferente y hay que priorizar la salud y la seguridad. La activista recuerda que los jóvenes son los menos afectados por el coronavirus, pero que es esencial actuar de forma solidaria con los más vulnerables y en beneficio de la sociedad en general.

http://www.lespanol.com/ciencia/medio-ambiente/20200313/nueva-greta-thunberg-tiempos-coronavirus/474203608_0.html

PIENSA, REFLEXIONA Y RESPONDE:

- ¿Quiénes son los más vulnerables en mi hogar? ¿Por qué? Y ¿Cómo podemos ser solidarios con ellos?

- ¿Conoces a otros jóvenes influyentes del mundo o influencers de redes sociales que se hayan manifestado con respecto al tema? ¿Con cuál te ha identificado más y por qué?

EL GRUPO ESPAÑOL “LA OREJA DE VAN GOGH”, RECONOCIDO DE MANERA MUNDIAL CON CANCIONES COMO: “Rosas”, “La playa” HA OFRECIDO SU ARTE AL LLAMADO Y CLAMOR DE ESTE MOVIMIENTO DE RESPONSABILIDAD ANTE LA SITUACIÓN DE SALUD QUE ESTAMOS VIVIENDO A NIVEL MUNDIAL.

Te invito a leer y escuchar esta canción, e invitar a tu familia y amigos a reflexionar sobre esta situación que nos afecta a todos.

“Volveremos a juntarnos”

(La Oreja de Van Gogh)



Días tristes, nos cuesta estar muy solos,
buscamos mil maneras de vencer la estupidez.

Meses grises, es tiempo de escondernos,
tal vez sea la forma de encontrarnos otra vez.

Pero son las ocho, y has salido a aplaudir a tu ventana,
me dan ganas de llorar.

Al vernos desde lejos tan unidos, empujando al mismo sitio
sólo queda un poco más.

Volveremos a juntarnos, volveremos a brindar,
un café queda pendiente en nuestro bar.

Romperemos ese metro de distancia entre tú y yo,
ya no habrá una pantalla entre los dos.

Ahora es tiempo, de pensar y ser pacientes,
confiar más en la gente a ayudar a los demás.

Mientras tanto, otros cuidan los pacientes,
un puñado de valientes que hoy tampoco dormirán.

Pero son las ocho, y has salido a aplaudir a tu ventana
me entran ganas de llorar.

Al vernos desde lejos tan unidos, empujando al mismo sitio,
sólo queda un poco más.

Volveremos a juntarnos, volveremos a brindar,
un café queda pendiente en nuestro bar.

Romperemos ese metro de distancia entre tú y yo,

ya no habrá una pantalla entre los dos...

Y después de pasar la cuarentena,
habremos hecho un puente que unirá.

Mi puerta al empezar la primavera,
y la tuya que el verano me traerá.

Volveremos a juntarnos, volveremos a brindar,
un café queda pendiente en nuestro bar.

Romperemos ese metro de distancia entre tú y yo,
ya no habrá una pantalla entre los dos.

<http://youtu.be/BZmv36Mj9Jo>

El desafío ahora es poner a prueba tu creatividad para hacer llegar “tu reflexión, mensaje, opinión o invitación” a todos tus seres queridos y amigos. A través de tus redes sociales (Facebook, Instagram, Snapchat, TikTok, Whatsapp u otros) para tomar conciencia, ser empáticos y responsables, ante los cuidados y prevención de la enfermedad de Coronavirus.

En breves palabras escribe qué hiciste y cómo fue tu experiencia:

